

Jelang Penutupan, Anggota Satgas TMMD Kodim Temanggung dan Perangkat Desa Ngropoh Digenjot Pekerjaan

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 21, 2022 - 12:37



Kades Ngropoh Haryono bersama Bati Bakti TNI Kodim 0706/Temanggung Peltu Subiyanto meninjau lokasi pembuatan tugu prasasti pembangunan jalan TMMD di Dusun Karang.

TEMANGGUNG - Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, tinggal menghitung hari.

Semua pekerjaan fisik program TMMD 2022 di Desa Ngropoh, mulai rampung pengerjaannya. Begitu juga kegiatan non fisik, juga sudah selesai 100 persen.

Pantauan di lokasi, untuk pekerjaan fisik anggota Satgas maupun perangkat Desa setempat, masih menyelesaikan dan merapikan beberapa bagian bangunan pengecatannya masih disempurnakan.

Seperti yang terpantau di lokasi Taman Pendidikan Qur'an (TPQ) Dusun Ngabean. Sekretaris Desa Ngropoh, Ismanto tampak turun gunung untuk membantu merapikan pengecatan gedung tersebut.



Selain Sekretaris Desa, Kades Ngropoh Haryono juga tak mau kalah. Ia juga menyisingkan lengan bajunya dan ikut langsung membantu anggota Satgas untuk merapikan pengecatan bangunan.

Untuk diketahui, bangunan fisik yang masih tahap penyelesaian pengecatan yakni gedung TPQ, rumah milik Mbah Ruwet dan rumah milik Rusmini.

"Insya Allah dua hari sebelum penutupan, semua sudah selesai. Yang TPQ dan rumah ini tinggal bagian-bagian bangunannya dirapikan catnya. Ya, tinggal dirapikan catnya," ujar Sekdes Ngropoh Ismanto.

Sementara itu, pada Sabtu (20/8/2022) sore, Kades Ngropoh Haryono bersama Bati Bakti TNI Kodim 0706/Temanggung Peltu Subiyanto meninjau lokasi pembuatan tugu prasasti pembangunan jalan TMMD di Dusun Karang.

"Pekerjaannya jalannya, sudah 100 persen selesai. Tinggal tugu prasastinya. Dua hari ini, selesai," kata Haryono.

Saat meninjau pengerjaan tugu prasasti, Kades Ngropoh berpesan agar pengerjaannya segera diselesaikan sehingga bisa dipakai saat penutupan nanti.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706